



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 04 de septiembre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

#DefensaNoticias | Un recorrido por las noticias más destacadas del Ministerio de Defensa Nacional y las Fuerzas Armadas del Ecuador. #NoParamosec

[Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

No te pierdas todos los sábados del mes de septiembre nuestro taller de pintura 3D!!! Aprenderás de una forma divertida la historia del tricolor patrio. ec ¡Te esperamos!

Ingreso libre

[Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

Agentes élite de FF.AA. y Policía retoman control en Penitenciaría. El Comercio

El Servicio Nacional de Atención Integral a Personas Privadas de la Libertad (SNAI) informó a las 2:40 de la madrugada de este sábado 3 de septiembre de 2022 que agentes élite de la Policía Nacional y Fuerzas Armadas retomaron el control de los pabellones 3 y 4 del Centro de Privación de Libertad Guayas No.1, conocido como la Penitenciaría del Litoral.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [El Universo](#)

Penitenciaría del Litoral fue escenario de caos y guerra; suspenden visitas. El Comercio

Guías pidiendo ayuda por radio para rescatar a sus colegas atrapados en el cruce de balas. Detenidos haciendo uso de radiofrecuencias para amenazarse e insultarse entre ellos (uno se identifica con un cartel mexicano). Y policías recibidos con incontables ráfagas de disparos. Ese fue el escenario de caos y guerra que se vivió la noche del viernes 2 y sábado 3 de septiembre de 2022 en la Penitenciaría del Litoral, al norte de Guayaquil.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [El Comercio](#), [El Telégrafo](#), [Primicias](#)

Autoridades decomisaron armas del Centro de Privación de Liberación Guayas No. 1. El Telégrafo

Tras los incidentes suscitados en los pabellones 3 y 4 del Centro de Privación de Liberación Guayas No. 1, personal policial preventivo, equipos tácticos, unidades como DGI, UMO, UPC, intervinieron en el lugar y decomisaron:

- 2 armas largas tipo fusil
- 1 arma corta tipo pistola
- Armas cortopunzantes (cuchillos artesanales)
- Municiones de grueso calibre
- 3 artefactos explosivos improvisados
- Teléfonos celulares

[Ver más](#)

Notas referentes: [Primicias](#), [El Comercio](#), [Expreso](#)

Registran detonaciones en exteriores domicilio de asambleísta Fernando Villavicencio en Quito. El Comercio

La Policía Nacional emitió un reporte la madrugada de este sábado 3 de septiembre de 2022 en donde señala que en los exteriores del domicilio del asambleísta Fernando Villavicencio, en Iñaquito, se registraron "detonaciones tipo disparos" a las 22:45 del viernes.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [El Comercio](#), [El Universo](#), [El Telégrafo](#), [El Telégrafo](#), [Primicias](#), [Expreso](#), [Expreso](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 04 de septiembre 2022

<p>Hombre asesinó a joven de 17 años y luego se quitó la vida con el mismo cuchillo. El Universo En un domicilio ubicado en las calles Eloy Monge y Los Tronquitos del barrio El Triunfo, en la parroquia rural Ricaurte, se hallaron los cadáveres de un hombre y una mujer. Según información de la Policía, el hombre habría asesinado a la joven de 17 años con varias puñaladas y luego, con el mismo cuchillo, se habría suicidado. El hallazgo se registró la mañana de este sábado 3, luego de que moradores alerten al ECU 911. Ver más</p>	
<p>A hombre que estuvo prófugo más de una década se le ratificó sentencia de 16 años por asesinato. El Universo El informe médico legal y la pericia de inspección ocular técnica determinaron que la víctima recibió una brutal paliza y luego fue asesinada, según Fiscalía. Cristian David C.O. estuvo más diez años prófugo. A él lo buscaban por el asesinato de Remy, ocurrido en el 2008. El hombre fue detenido en el 2021 mientras trabajaba como guardia de un parqueadero en Cumbayá, Pichincha. Ver más</p>	
<p>Sicarios suben a bus y disparan a dos pasajeros en Esmeraldas. El Universo Se conoció que las víctimas se embarcaron en la parroquia Rocafuerte, del cantón Rioverde, donde los presuntos asesinos se habrían embarcado en la misma unidad de transporte, unas cuadras más adelante. Ocurrió este viernes 2 de septiembre. Ver más</p>	
<p>Con alarmas y toletes, barrios de Quito se organizan contra la delincuencia. Primicias En el primer semestre de 2022 hubo 7.600 denuncias por robos en la capital, la cifra más alta desde 2019. La mayoría de estos delitos ocurre en la noche y en la madrugada. Ver más</p>	
<p>Mujer fue asesinada en el interior de un colegio en Pedernales. El Universo Una mujer, de aproximadamente 30 años, fue asesinada con varios disparos en el interior de un establecimiento educativo ubicado en el centro de Pedernales. El hecho se registró este sábado 3, a las 15:00. Ver más</p>	
<p>Ataque de grupo armado ilegal en Colombia deja siete policías muertos. Primicias Colombia enfrenta el primer asalto de gran impacto contra las Fuerzas Armadas, desde que el presidente Gustavo Petro asumió el poder. Siete policías murieron y uno resultó herido el 2 de septiembre en un ataque con explosivos de un grupo armado ilegal en el suroeste de Colombia, confirmaron las autoridades. El ataque se registró en zona rural del corregimiento de San Luis, en el departamento del Huila, cuando los atacantes activaron una carga explosiva al paso de un vehículo. En este carro se desplazaban los policías por una carretera, precisó la Policía Nacional. Ver más</p>	
<p>@FFAEcuador #Esmeraldas En el sector la #Primavera, un ciudadano fue aprehendido durante un control de armas en su poder transportaba: 01 cargador y 09 municiones cal. 9 mm, mientras que en el sector de #Tonsupa, cantón #Atacames, se decomisó: 01 pistola, 01 cargador y 16 municiones cal. 9mm Ver más</p>	
<p>@FFAEcuador ●#URGENTE 📍#Imbabura En el sector #Natabuela, del cantón #AntonioAnte, se detuvo la marcha de un bus interprovincial, donde se decomisó: 📍148 municiones 5.56 mm. 📍70 municiones 5.56 mm eslabonadas. 📍13 municiones 5.56 mm de fogueo. 📍19 tacos de dinamita. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 04 de septiembre 2022

@FFAAECUADOR

✓ #AHORA #Esmeraldas Efectivos de las FTC #Esmeraldas realizando una operación de reconocimiento en #SanLorenzo, localizaron cerca de una vivienda 01 explosivo artesanal elaborado con aproximadamente 10 lbs. de TNT y una cápsula eléctrica en el interior de un galón plástico.

[Ver más](#)



COYUNTURA

La próxima sesión será clave para la Judicatura. El Comercio

El juicio político contra los tres vocales del Consejo de la Judicatura no es un capítulo cerrado en Asamblea. Los interpelantes evalúan pedir la reconsideración de la votación, que permitirá que la resolución quede en firme o se proceda a la censura y destitución.

[Ver más](#)



Los problemas de la Judicatura se extienden más allá del juicio político. Primicias

Tres de los cuatro vocales de la Judicatura en funciones se salvaron de ser destituidos en el juicio político que impulsaron correístas y socialcristianos en su contra. Sin embargo, sus problemas están lejos de terminar, pues los cuestionamientos a su gestión no se detienen.

[Ver más](#)



Con 25,6% de votantes jóvenes, las redes serán decisivas en la campaña. El Comercio

El cronograma electoral señala al 3 de enero de 2023 como el arranque de la campaña para los comicios seccionales de ese mismo año. Pero los candidatos ya se mueven en las redes sociales, un terreno amplio que escapa al control del Consejo Nacional Electoral (CNE).

[Ver más](#)



El monumento a la Bandera de Guayaquil Independiente se instala en la Plaza del Bicentenario. El Universo

El monumento a la Bandera de Guayaquil Independiente ya adorna la Plaza del Bicentenario, en la av. José Joaquín de Olmedo y Malecón. La Empresa Pública Municipal de Turismo informó que la escultura fue instalada este sábado 3 de septiembre.

[Ver más](#)



Rusia asegura que hizo retroceder intento de toma de central nuclear. El Comercio

Rusia aseguró este sábado 3 de septiembre que repelió intento ucraniano de "apoderarse" de la central nuclear de Zaporíyia. "A pesar de la presencia de representantes del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA) en la central nuclear de Zaporíyia, el régimen de Kyiv intentó una vez más apoderarse de la planta", afirmó el portavoz del Ministerio ruso de Defensa, Ígor Konashénkov.

[Ver más](#)



Turquía amenaza a Grecia con una acción militar sorpresiva. El Comercio

Recep Tayyip Erdogan, presidente de Turquía, amenazó a Grecia con una acción militar "repentina", este sábado 3 de septiembre. "Grecia, mira la Historia. Como sigas adelante mucho más, el precio que pagarás será alto, muy alto", proclamó Erdogan durante un discurso en una feria tecnológica en la ciudad de Samsun, en la que se exponían drones armados de fabricación turca.

[Ver más](#)



NASA suspende nuevamente el lanzamiento de Artemis a la Luna. El Comercio

El lanzamiento de la misión lunar Artemis I desde Florida, Estados Unidos, previsto para este sábado 3 de septiembre, fue cancelado debido a una fuga de combustible. Se trata del segundo aplazamiento por razones técnicas de la misión que marca el inicio de la carrera para una futura colonización del satélite terrestre.

[Ver más](#)

Notas referentes: [El Universo](#), [Primicias](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 04 de septiembre 2022

El ciberdelito usa nuevos métodos para acechar a quienes navegan en la Web. El Comercio

Basta con mirar las noticias informáticas para percatarse del peligro al que está expuesta la Web. Los 'hackers' aprovechan ahora 'apps' y softwares populares. Por ejemplo, últimamente se detectaron versiones falsas de TikTok que contienen malware.

[Ver más](#)



OPINIÓN

Presidente Lasso: ¡combata la delincuencia! Gustavo Echeverría Pérez. El Universo

Por las consuetudinarias muertes por sicariato, hoy nos encontramos anestesiados. La anestesia social no mueve nuestro estado de ánimo. Una matanza no asombra, como la mayoría es por narcotráfico, la justificamos con un "Que se maten entre ellos". Pero se ha creado un 'Gobierno' paralelo, aquel del terror, que cobra 'impuestos' llamados 'vacunas', que pagas o mueres. Si hablas, mueres. Recluta jóvenes, te unes o mueres. Ley del terror.

[Ver más](#)



Calles de nadie. Ignacio Luna. El Universo

En frente de vehículos, debajo de semáforos, desempleados y migrantes hacen show, circo con disfraces, antorchas, cuchillos, etc. ¡Qué caos! A Guayaquil llega cualquiera, se disfraza o hace malabares con antorchas con fuego en media calle con tráfico, pide plata sin problema en la tierra de nadie. Vayamos ecuatorianos a otros países solo a tomarnos una foto junto a una estatua y nos llaman la atención, multan por irrespeto.

[Ver más](#)



Huertos urbanos: factor de convivencia. Alfredo Saltos Guale. El Universo

En días pasados fue entrevistado en un canal de la televisión local un exfuncionario del ayuntamiento de Medellín, otrora centro de conflictos sociales, ahora significativamente superados después de haber registrado 382 muertes violentas por cada cien mil habitantes, cifra abatida a solo 14 y equivalente a un decremento del 96,3 %. Una de las razones que explican esa notable reducción es haber fomentado oasis verdes de convivencia, palabra que sintetiza el éxito de las autoridades y la sociedad civil hasta alcanzar esa sentida meta.

[Ver más](#)



Los altruistas. Alfredo Astorga. El Comercio

La vida política -y particularmente las elecciones- tienen un poder enorme para construir mentiras. Y para convertirlas en ingredientes edulcorados de costosas campañas publicitarias. Para persuadir. Para atropellar con demagogia y populismo. Todo vale para llegar al poder.

[Ver más](#)



Independencia judicial. Verónica Hernández Muñoz. El Comercio

Uno de los principios de la administración de justicia es la independencia interna y externa de los órganos de la Función Judicial (Art. 168.1 CRE). La independencia interna es aquella que los órganos jurisdiccionales tienen entre sí y en relación con otros órganos de la misma función; y, la independencia externa, es la que tienen los órganos de la Función Judicial respecto de otras funciones del Estado y respecto de injerencias provenientes de fuera de la Función Judicial (Sentencia 3-19-CN/20).

[Ver más](#)



¿Naturalizar la aberración? Katerinne Orquera. El Comercio

En junio se descubrió una red de pornografía infantil en "la paradisíaca" Canoa. De acuerdo a un reportaje de Periodismo de Investigación, operaba en varios cantones de Manabí desde hace por lo menos dos años y estaría conectada con similares en México y Perú.

[Ver más](#)



Peligro inminente. Ruth Hidalgo. El Comercio

Lo peor que le puede pasar a cualquier democracia es que el ejercicio de la política llegue a estar contaminado por el narcotráfico y el crimen organizado. Cuando esto sucede, a partir de allí, el estado de derecho y la sociedad irán en caída libre, a un punto sin retorno.

[Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Domingo, 04 de septiembre 2022

<p>¿Qué es la dignidad? Sonia Ximena Artieda Maruri. El Comercio Parece que últimamente en nuestro país se desconoce el significado de esta palabra, será porque no se tiene a mano un diccionario, será porque se suprimió del pènsum de estudio las asignaturas formativas: Ética, Moral, Urbanidad, Cívica, será porque no hay interés en practicar los valores que nos inculcaron, será que el dinero ganado fácilmente destruye la capacidad de ser dignos.</p> <p>Ver más</p>	<p>EL COMERCIO</p>
<p>Justicia. César Ulloa. La Hora No hay democracia sin justicia, pero no cualquier justicia, entonces, hay que sacar del imaginario aquella muletilla de que debemos resignarnos a una justicia que “tarda, pero llega”. Adiós, de una vez, al premio consuelo, es decir, al mal de muchos y consuelo de tontos. La justicia debe ser oportuna, igual en acceso y cobertura, eficiente, rápida, ejemplificadora y de calidad. Parece que es demasiado para un país como el nuestro, porque la justicia ha sido y es un botín político para cualquier partido: ninguno se salva.</p> <p>Ver más</p>	<p>La Hora</p>
<p>Preguntas utópicas para la consulta popular. Ugo Stornaio. La Hora El gobierno ha dado el salto al vacío, si cuerdas ni red de contención. El resultado es previsible: en lugar de responder la consulta, los ciudadanos castigarán a un gobierno débil, sin estrategias ni iniciativa política, porque el diálogo con una asamblea conspiradora es de “oídos sordos”. En lugar de oportunidad será un plebiscito que deslegitimará más al régimen.</p> <p>Ver más</p>	<p>La Hora</p>
<p>A corrupción globalizada. Fabián Cueva Jiménez. La Hora “No creo que la Ética sirva para zanjar ningún debate, aunque su oficio sea para iniciarlos todos”, dice Fernando Savater. De ahí, la intención de este artículo, comenzar la discusión y aportar, justo en los tiempos de los más grandes contrastes a nivel mundial y nacional: avances científicos y tecnológicos extraordinarios, frente a comportamientos humanos inadecuados.</p> <p>Ver más</p>	<p>La Hora</p>

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>500 Militares y 50 Policías intervinieron socio vivienda 2. Mención FF.AA. Telemazonas 3-septiembre-2022</p>	
<p>Tres heridos es el saldo de un nuevo enfrentamiento en la Penitenciaría del Litoral Telemazonas 3-septiembre-2022</p> <p>Ver más</p>	
<p>Menores de edad reciben la vacuna contra el covid-19 ante el retorno a clases en Quito Telemazonas 3-septiembre-2022</p> <p>Ver más Nota referente Ecuavisa</p>	
<p>Sujetos en moto dispararon contra la vivienda de Fernando Villavicencio. Ecuavisa 3-septiembre-2022</p>	
<p>Hay un ligero aumento de casos de viruela del mono en Ecuador. Ecuavisa 3-septiembre-2022</p>	